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つい先日まで夏の暑さを感じる日がありましたが、11 月ともなるとさ

すがに朝夕は冷え込む日も出てきました。ここ福山高校でも実りの秋がや

ってきており、１年生が植えた蔓無源氏も収穫を行いました。 

また、スポーツの秋・文化の秋でもあり、生徒が大活躍しました。  蔓無源氏→ 
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福山高校 

公式キャラクター 

こうしょう先生 

福山高校 ブログ｜ 検 索 

南日本ジュニア美術展 特選（平面部門）入賞 

本校空手道同好会の選手３名が 10 月 14 日に鹿児島県体育館で

行われた新人空手道競技大会で，女子団体形の部で見事３位に入賞

するという素晴らしい成績を上げてくれました。 

同好会発足からわずか４ヵ月あまりでの快挙に，心からの拍手を

送りたいと思います。  

 なお，この結果11 月18 日から鹿児島（県体育館）で開催される

全九州空手道新人大会への出場権を獲得しました。九州大会でも是

非活躍してほしいです。 

作品名「光」 

美術部３年の中村帆乃花さんが、南日本ジュニ

ア美術展でみごと特選に選ばれました。 

実際に絵を前にするとまるで写真のようで、そ

の素晴らしい出来映えに驚かされました。 

 

９月 21 日(水)１・２年生は総合的な探究の時間「福

山みらい創業塾」でフィールドワークを実施し、「関之

尾の滝」、「都城市立図書館」を訪れました。 

関之尾の滝では地元のボランティアガイドの方の説

明に熱心に聞き入っていました。 

 

進学や就職など３年生の進路実現を祈念して進路激

励会が開催されました。 

 ９月１４日（水） 

進路指導部や校長先生からの激励の言葉の後、進学

希望者、就職希望者それぞれの代表が決意の言葉を述

べました。また、本校を転退職された先生方からの熱い

ビデオメッセージも流され、全員決意を新たにしていま

した。 

全員、目標が達成できるよう頑張ってください！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 今年の文化祭は10 月29 日（土）に開催されました。 

  今回はお伝えできませんでしたが、次号で紹介しますので 

楽しみにしておいてください。 
 

この福山高校だより10・11 月号は，赤い羽根共同募金助成金 

により，作成したものです。 

生徒会長 滝本
たきもと

 遥
はる

望
み

（国分南中出身） 

 今回、新しく図書委員長になりま
した。学校生活の中で、図書室を
利用してもらう際に、多くの人が
本を読みながら、ゆっくりと休め
る癒しとなる空間となるようにし
ていきたいです。 

 

本紙内容は、福山

高校公式ホームペ

ージからも見るこ

とができるぞい！ 

 9 月 17 日（金）に実施されました、生徒会立会演説会の結果新生徒会役員

と、各常任委員会の委員長が決定いたしました。 

 今後、本校の中心となり、生徒たちを引っ張っていってくれる頼れるメンバー

です。それぞれの意気込みを紹介します。 

 この度、生徒会長に就任致しまし
た。積極的に挨拶をすることで、明
るく活気ある学校を目指します。ま
た、「ありがとう」を大切にできる
優しい学校にしたいです。よろしく
お願い致します。 

 今回、交通委員長に就任しまし
た。私は生徒の皆さんが事故をし
ないように、交通ルールや規則を
守り、安全な学校生活が送れるよ
う精一杯頑張ります。 

★ T o p i c s ★ 

 この度、保健委員長になりまし
た。みなさんが楽しく健康に学
校生活が送れるように努めてい
きたいと思います。一年間よろし
くお願いします。 

保健委員長 橋元
はしもと

 奈々
な な

（大隅中出身） 環境美化委員長 中村
なかむら

 翔 一
しょういち

（垂水中央中出身） 

 この度、環境美化委員長になりま
した。学校全体がきれいで全校生
徒が気持ちよく過ごせるように頑
張ります。皆さんも協力よろしくお
願いします。 

交通委員長 小林
こばやし

 龍奈
りゅうな

（舞鶴中出身） 

図書委員長 有原
ありはら

 美
み

優
ゆ

（国分中出身） 

 この度、体育委員長になりまし
た。生徒全員が楽しめるようなク
ラスマッチや体育祭などにして
いけるよう頑張ります。よろしく
お願いします。 

体育委員長 鈴木
すずき

 夏
なつ

聖
み

（都城西中出身） 

 この度、文化委員長になりまし
た。頑張りたいことは、今年の文
化祭を皆さんと協力して盛り上
げ、楽しく、悔いの残らないように
することです。 

文化委員長 馬庭
まにわ

 七海
ななみ

（大隅中出身） 

 この度、風紀委員長になりまし
た。委員長として頑張りたいこと
は、着こなし・身だしなみチェッ
クで違反者を減らしていくこと
です。よろしくお願いします。 

風紀委員長 上別府
かみべっぷ

 里奈
り な

（牧之原中出身） 


